



Advierten Ricardo Monreal y Fernández Noroña una respuesta si la Corte intenta frenar reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El coordinador morenista en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** y el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, advierten una repuesta si la Suprema Corte intenta frenar la reforma judicial. “Estamos preparados para cualquier escenario, cualquier escenario. Yo lamentaría mucho como maestro de derecho que la Corte se atreviera a invalidar una reforma constitucional, sería muy grave la intromisión hacia el Poder Legislativo de la Suprema Corte de Justicia, espero que impere en algunos de ellos la sensatez y el criterio estrictamente constitucional” apuntó Ricardo Monreal.

https://drive.google.com/file/d/1HkfN8HXNloR0_GLTA17SnC1KZhsWvE86/view